

Daneses, interesados en energía (El Financiero 21/02/08)

Daneses, interesados en energía (El Financiero 21/02/08)(Claudia Alcántara) Jueves, 21 de febrero de 2008 Bendt Bendtesen, primer ministro de asuntos económicos y de negocios de Dinamarca, afirmó que empresas especializadas en el ramo energético y de infraestructura de su país están interesadas en invertir en México. En el caso de la explotación de petróleo en aguas profundas, expuso que tienen la tecnología número uno del mundo, y que están dispuestos a compartir sus conocimientos, siempre y cuando México lo permita. La empresa Vesta participó como proveedor de las hélices de una planta eólica en Oaxaca. En conferencia de prensa, el funcionario danés se manifestó en contra de monopolios privados y gubernamentales, ya que no permiten el libre mercado. En el caso de Dinamarca, dijo que el gobierno es dueño de las redes eléctricas y el usuario elige qué empresa contratar. Así, las empresas privadas que participan compiten entre ellas para ofrecer mejores precios y calidad, lo cual beneficia al mercado. Anticipó que se reunirá con los titulares de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y la Sener para plantear las posibilidades de cómo la iniciativa privada danesa podría participar en el sector de telecomunicaciones, transportes y energía. El intercambio comercial entre México y Dinamarca pasó de 179 millones de dólares en 1999 a 372 millones en 2006, principalmente a raíz de la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea. Enrique de Dinamarca, príncipe consorte de ese país, entregó la medalla de honor a la empresa mexicana Industrias Alimenticias Fabpsa, por su relación comercial con la compañía danesa KMC, del sector de procesamiento de alimentos.